

**HUBUNGAN ANTARA POSISI DAN LAMA
DUDUK MAHASISWA DENGAN *LOW BACK PAIN*
SELAMA *SCHOOL FROM HOME*
SAAT PANDEMI *COVID-19***

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**ELIZABETH HOTMARINA
1810133**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “HUBUNGAN ANTARA POSISI DAN LAMA DUDUK MAHASISWA DENGAN *LOW BACK PAIN* SELAMA *SCHOOL FROM HOME* SAAT PANDEMI COVID-19” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya, karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini tak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan, namun penulis merasa amat terbantu atas adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang membuat proses penelitian menjadi lebih mudah dan lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. dr. Dedeh Supantini, Sp.S, M.Pd.Ked. selaku pembimbing utama yang sudah bersedia membimbing penulis dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, senantiasa membimbing dengan penuh kesabaran dan waktu sepenuhnya untuk memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. dr. Budi Liem, M.Med. selaku pembimbing kedua yang sudah bersedia membimbing penulis dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, senantiasa membimbing dengan penuh kesabaran dan waktu sepenuhnya untuk memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Kedua orang tua tercinta, Adi dan Lina yang senantiasa memberikan dukungan, cinta, kasih sayang, perhatian, semangat dan pengertian yang tak terbatas sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
4. Kakak dan adik tercinta, Gabryiella, Adelia, dan Jonathan yang senantiasa menghibur dan memberikan semangat, dukungan, perhatian, semangat sehingga memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
5. Seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, yang telah mendidik dan membagikan ilmu kepada penulis selama menempuh perkuliahan.
6. Teman dekat penulis, William Dragon Fadli. Terima kasih atas perhatian, dukungan, dan senantiasa mendengar keluh kesah sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
7. Sahabat – sahabat penulis, Alifia, Michelle, Evelyn, dan Adelia. Terima kasih selalu menemani dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
8. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak yang membantu dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkat-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang kedokteran

Bandung, November 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Elizabeth Hotmarina', written in a cursive style.

Elizabeth Hotmarina